

JIS.CO.ID

37 Siswa-Siswi Terbaik Wonosobo Ikuti Latihan Paskibra

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JIS.CO.ID

Aug 2, 2022 - 11:52



Paskibra Wonosobo Lari Pagi

WONOSOBO - Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kab. Wonosobo tahun 2022 mulai tanggal 1 – 15 Agustus mengikuti latihan dalam rangka persiapan Upacara Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77 tahun 2022

pada tanggal 17 Agustus 2022 bertempat di Alun – alun Kab. Wonosobo.
(2/8/2022)



Pelda Ardy Winarto selaku koordinator pelatih/instruktur menyampaikan beberapa hal yang harus di pedomani bagi siswa siswi Paskibra mulai dari kemarin Paskibra Kab. Wonosobo sudah mulai latihan, jumlah personel yang terpilih berjumlah 37 siswa siswi dari perwakilan SMA/SMK/MA se Kab. Wonosobo. Tahap Seleksi telah dilaksanakan pada tanggal 9 s.d 10 Mei 2022 yang lalu diikuti tidak kurang dari 36 SMA/SMK Se Kab. Wonosobo. Dari jumlah ratusan siswa tersebut telah terpilih 37 siswa siswi yang berhak mengikuti latihan Paskibraka Kab. Wonosobo tahun 2022.

Selama latihan akan didampingi 6 orang pelatih terdiri dari 4 peraeonel Kodim 0707/Wsb dan 2 personel dari Polres Wonosobo juga tidak ketinggalan dari Dinas Pendidikan pemuda dan olahraga serta Dinas Kesehatan Kab. Wonosobo. Sehingga diharapkan dengan adanya pelatih dan pendamping dari berbagai instansi yang ada di Kab. Wonosobo, diharapkan Paskibra Kab. Wonosobo bisa tampil kelak nanti sesuai yang di harapan kita semua.

Pada tahap awal latihan ini materi yang diberikan masih bersifat dasar atau pengenalan. Seperti PBB dasar, pembinaan fisik serta pembentukan mental. Hal dasar Ini sangat penting diberikan pada tahap awal utk peserta Paskibraka. Sebab mereka berasal dari berbagai sekolah yang ada di Wonosobo yg berbeda2 sifat dan karakternya. Dengan pengenalan dan pembentukan mental setelah berjalan beberapa waktu mereka akan menjadi sebuah tim yang kompak dan solid serta mempunyai sikap dan jiwa korsa yang baik.



Pembinaan fisik selalu diberikan dimaksudkan agar fisik mereka siap dan terbina. Sebab latihan cukup berat. Mereka dijemur panasnya matahari dari jam 7.00 sampai dengan jam 15.00. Materi yang diberikan mulai dari apel pagi, lari pagi, lari siang senam pagi dan dilanjutkan gerakan PBB sambil diberikan materi yang lain sebagai bentuk pengetahuan mereka.

Sebagai pelatih dan pendukung mohon dukungan dan do'a dari semua masyarakat khususnya Kabupaten Wonosobo semoga selama latihan hingga nanti saat pelaksanaan tidak ada halangan yang berarti. Mereka bisa menampilkan performa yang terbaik sehingga menjadi kebanggaan bagi kita semua, pungkas Pelda Ardy W

Pendim0707